

議会トピックス

堤防強化事業対策

特別委員会

圏央道五霞IC

橋下部工事を観察



強化堤防施工箇所（大利根町）



圏央道IC橋下部工事（江川地内）

平成20年12月12日（金）午後1時より、大利根町地先の強化堤防施工箇所（大利根町）にて、堤防強化事業対策特別委員会を開催しました。

当日は、大利根町地先の強化堤防施工箇所及び山王地先の工事用車両渡河橋工事の両現場を視察しました。その後、役場委員会室において会議が開かれ、利根川上流・江戸川両河川事務所の職員7名が出席し、工事の進捗状況と今後の予定についての説明を受け、今後の事業推進等について協議しました。

12月8日 第4回定例会初日
12月9日 総務文教委員会
" 経済建設委員会
12月10日 一般質問
12月12日 定例会最終日
" 議会運営委員会
" 議会改革調査検討委員会
" 堤防強化事業対策特別委員会
12月19日 議会全員協議会
1月15日 広報編集特別委員会
1月21日 議会全員協議会
" 議会改革調査検討委員会
1月29日 広報編集特別委員会
2月6日 広報編集特別委員会
2月13日 経済建設委員会
2月16日 総務文教委員会
2月20日 議会運営委員会
" 議会全員協議会

議会の流れ

平成21年
次回定例会
3/3(火)~3/17(火)予定

皆さんの傍聴をお待ちしています

一般質問は3月13日(金)・16日(月)を予定しております。

問い合わせ先
TEL・FAX 84-1138

編集後記

昨年の世相を一字で表す漢字の一位に「変」が選ばれました。選んだ理由は、変革を訴えたオバマ氏が米国の大統領に決まりましたことや、日本の首相が短期間に交代したこと、世界経済の大変動、生活不安の増大などが挙げられました。「変」を揮毫した清水寺の森清範貫主も「政治や経済、社会を変えてほしい」という願いだと思います。自分自身が変わっていくことが大切です」といいます。

五霞町を考えても、直面しているのは財政困難です。主な原因是、地方交付税が年々削減され、「三位一体改革」の3年間をとっても4・6億円も削減されたことです。この状況を変えない限り、負担は住民の肩にのしかかってきます。

遅くとも今年9月までは総選挙が行なわれます。政治をつくる主役は有権者の出番です。いまの状況をどのように変えられるか、一人ひとりの責任と自覚が問われます。

(編集委員)

青木正彦



古紙配合率100%

自然保護のため再生紙を使用しております。